

社会科見学に行ってきました！

11月17日（金）に社会科の学習で、三菱ふそう喜連川研究所・栃木県庁・読売新聞宇都宮支局を見学してきました。

～三菱ふそう喜連川研究所～

テストコースを
バスに乗って見学
してきました。



～栃木県庁～

栃木県庁15階の展望ロビーで景色を楽しみながら、お弁当を食べました。



15階から見える宇都宮の景色を堪能しました。



宇都宮タワーと八幡山公園



県民の歌の歌詞がありました。

♪と～ちいのはの～
かぜさ～わやかに～…

～読売新聞宇都宮支局～

読売新聞宇都宮支局では、『新聞の良さ』と『記者がどのように記事をまとめるのか』を学びました。



支局長さんから新聞を読むときの**コツ**を教わり…



新聞を読んでいます！



記者の方が今日の5年生が見学に来たことを記事にしてくださり、新聞の作り方を実際に見せて下さいました。パソコンを打つ指の動きがとてもスピーディーで、子ども達からは歓声が…☆

三菱ふそう喜連川研究所のみなさん、読売新聞宇都宮支局のみなさん、
お忙しいところ快く見学させていただき、ありがとうございました。